Antrag Nr. 11-O-07-0067 CDU-Fraktion

Betreff:

Seligmann-Baer-Platz (CDU)

Antragstext:

Nach einem Ortstermin mit der Fa. Aurelis, der zuständigen Dezernentin, dem damaligen Leiter der Ortsverwaltung Biebrich sowie dem vormaligen Ortsvorstehher hatte die Fa. Aurelis den Beteiligten den Vorschlag gemacht, der Landeshauptstadt Wiesbaden den Seligmann-Baer-Platz kostenlos zur dauerhaften Nutzung zu überlassen.

Diesem Angebot hat die zuständige Dezernentin aus nicht nachvollziehbaren Gründen nicht entsprochen sondern den Kauf der Fläche in Aussicht gestellt.

Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten, wie weit die Kaufverhandlungen gediehen sind oder ob man jetzt doch auf die kostenlose Überlassung eingehen möchte.

Begründung:

In den letzten 10 Jahren hat der Ortsbeirat Biebrich ständig auf die Verwahrlosung des Seligmann-Baer-Platzes hingewiesen - bis heute erfolglos!

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat daher dringlich, der unwürdigen Situation auf diesem nach einem Biebricher Ehrenbürger benannten Seligmann-Baer-Platz Abhilfe zu schaffen.

Wiesbaden, 22.08.2011

Ramberger Fraktionssprecher